



Fédération Française

**FFRoller
Sports®**

Comité Régional
Guyane

Monsieur le Maire
Mairie de Kourou
30, avenue des roches
97310 KOUROU

Objet : Nouvel incident au skatepark de Kourou

Cayenne, le 5 avril 2013

Monsieur le Maire,

Nous avons appris qu'hier le nouveau président de l'association de roller, skateboard et BMX (Smousse Team) affiliée à notre fédération, a été victime d'une agression sur le Skatepark de Kourou. Alors qu'il expliquait à un parent qu'il était dangereux pour ses enfants de rouler en vélo sur le Skatepark alors que des pratiquants de BMX s'entraînaient, cette personne (qui se proclamait policier en civil) a donné un coup de poing au visage de Monsieur Edwin HO-A-CHUCK. S'est déclenché une violente bagarre, qui s'est terminée avec l'intervention de la gendarmerie. Une plainte a été déposée et Monsieur HO-A-CHUCK a dû aller à l'hôpital.

Devant ce second incident grave (pour mémoire, le 26 novembre 2011, lors d'une caravane du roller à Kourou, des altercations avaient eu lieu avec des employés du service technique et du service des sports, ce qui avait provoqué la démission de l'ancien président), devant l'absence de réponse à nos courriers et devant la non mise en conformité du Skatepark de Kourou, nous nous devons d'informer la D.J.S.C.S. et les médias de ces graves manquements à la sécurité publique et de l'inertie de votre administration par rapport à une activité qui existe à Kourou depuis plus de 20 ans.

Monsieur HO-A-CHUCK est un jeune passionné de BMX, né à Kourou, qui décide de s'investir dans le milieu associatif pour son sport et les jeunes de sa commune. Face à lui, il ne trouve aucune aide, aucune réponse à ses questions. L'issue de cette histoire va finir comme souvent par l'abandon de ses projets, puisqu'en face de lui se trouve une puissante organisation d'immobilisme et de découragement avec de nombreux services qui refusent d'exécuter leur tâche de service public.

Nous demandons aux inspecteurs de la D.J.S.C.S. de bien vouloir constater la non-conformité du Skatepark de Kourou et d'avertir la commune des mesures à prendre pour corriger cela (Norme européenne EN14974).

Nous demandons aux médias de rendre compte de cet état de fait : pour l'opération Guyane Base avancée, un grand parking doit être construit autour du stade bois Chaudat sans aucune

prévision de réhabilitation du Skatepark de Kourou. Nous leur demandons aussi de parler de cette situation d'insécurité ou les pratiquants de roller, skateboard et BMX doivent faire la « police » sur leur espace de pratique, un peu comme si on posait un terrain de Tennis sans grillage au milieu d'un quartier dit « sensible ».

Malgré toute la déception que nous inspirent les services de la Mairie de Kourou, nous restons toujours ouverts à la discussion et à la mise en place de projets de réhabilitation de cette structure (créée initialement en association avec un père pour rendre hommage à son fils, pratiquant de roller décédé accidentellement).

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, notre volonté d'être un partenaire actif de votre politique sportive.

Le président,
Grégory Quartarollo.



**Comité Régional
Roller Sports Guyane**
11, Impasse Mirza - 97300 CAYENNE
Tél./Fax: 05.94.35.68.82
SIRET: 490 186 368 00018

Copies : D.J.S.C.S. (Mme Francius), Région Guyane (M. Labrador), Guyane 1^{ère}, France Guyane, La semaine Guyanaise, Guyaweb, Blada.com

Comité Régional Roller Sports Guyane

association sportive loi 1901 - APE 9312Z - siren 490 186 368 00018 - RNA W9C1000929
11, impasse Mirza 97300 CAYENNE T / F 05 94 35 68 82 P 06 94 92 83 38

 **GLISSE URBAINE 973**

<http://guyane.ffroller.fr>

roller.guyane@orange.fr